


CROIRE !

"CROIRE est l'expression même de

notre Liberté et de notre Espérance !"

TÉMOIGNER DE L'ÉVANGILE !

« Ne consiste pas à attirer l'attention sur soi,

Mais à donner aux autres l'envie de nous connaître !"

L’HUMILITÉ

« L’humilité c’est reconnaître que l’on n’est pas parfait et accepter sa

faiblesse pour se laisser relever par le Christ ! »

L’HUMILITÉ EST LA PREUVE MÊME DE L’EXISTENCE DE DIEU !

« En effet, seul un être supérieur peut s’abaisser jusqu’à terre (humus)

pour y semer Le Verbe et le faire grandir pour l’élever jusqu’à Lui !

Mais il est très difficile à l’Homme (issu de l’humus) de reconnaître qu’il

n’est rien sans son Jardinier ! »

Ainsi, l’Homme sans Dieu n’est rien de plus qu’un ver de terre !

DIEU PLUS GRAND QUE NOTRE COEUR !

"Mon cœur est grand ! Mais Dieu est plus grand que notre cœur

et Il se fait "tout petit" pour l'habiter tout entier : Père, Fils et

Saint-Esprit, ce qui fait de mon cœur un temple de la Trinité

ouvrant grandes ses portes à l'Amour de mes frères !"

« Lorsque nous recevons

Donnons-Tout

Ne gardons rien pour nous

Que la Joie du « Par Don » !

ÊTRE SAINT !

« Ne rêvons pas de devenir Saint !

Soyons le ! »

« AIMER C’EST TOUT DONNER
ET SE DONNER SOI-MÊME » (Sainte Thérèse)
Ainsi

VIVRE L'INSTANT !

"Prendre le temps de faire les choses comme elles se présentent à 

nous, selon la Volonté de Dieu, et vivre l'instant présent !"



UNE FEMME ORDINAIRE !

"Je ne suis qu'une femme ordinaire qui sait accueillir de 

façon extraordinaire les dons de l'Esprit que je reçois !"

ACTION ET CONTEMPLATION SONT INDISSOCIABLES !

"La contemplation c'est se tenir en présence de Dieu, dans le 

silence, et se laisser regarder par le Christ afin que, accomplies 

sous son regard, toutes nos actions futures deviennent 

"PRIÈRE" 

pour la Gloire de Dieu et le Salut du monde !"

PRIÈRE D’ABANDON

"De l'aube au crépuscule de ce jour 

qui commence, donne-moi, Jésus, 

la volonté, de m'abandonner à la 

Tienne et ôte, de mon cœur, tout 

désir qui ne vient pas de Toi !"

ALCHIMISTE OU MAGICIEN ?

« Dieu est le « Grand Magicien »

Qui sait changer le « MAL » en « BIEN »

Vois,

Ce qu’Il fait de moi ! »

P R I E R !

"J’ai confiance en Jésus et en Marie, Mère de l'Espérance, 

Alors quand je prie, je patiente mais 

« Je Persévère, Je Résiste, J’Insiste, J’Espère et Je Reçois » 

Toujours !"

AIMER LES AUTRES !

"C'est parce que j'ai choisi de donner ma 

préférence à Jésus et de porter ma croix 

que je suis capable d'aimer les autres !"

IL FAUT FAIRE LES CHOSES !

« Si nous ne voulons pas subir, il nous faut agir et si nous nous 

trompons, assumons ! 

Mieux vaut assumer sa propre erreur que de subir celle des 

autres ! »

AIMER !

« Aimer, c’est reconnaître en 

l’autre, le visage du Christ !



ACCUEILLIR L’ESPRIT D’AMOUR

Celui qui accomplit des signes extérieurs pour purifier son cœur est

semblable à celui qui veut nettoyer son grenier sans se débarrasser

des objets inutiles ou déplacer ceux qui obstruent le passage !

Cela ne fera que repousser les fautes dans les recoins réduisant ainsi

l’espace d’accueil réservé à l’Amour !

Avant de procéder à une purification, commençons par vider notre

cœur de tout ce qui fait obstruction à la grâce, et libérer l’espace

nécessaire pour accueillir l’Esprit d’Amour !

INDIFFÉRENCE SPIRITUELLE !

(Ou choisir Dieu et non les œuvres de Dieu) !

Lorsque l’Esprit Saint souffle à notre esprit créatif de belles et grandes

pensées, il nous faut discerner avec « HUMILITÉ » celles que nous

pouvons réaliser nous-mêmes et celles qu’il convient de confier à des

personnes compétentes qui pourront se les approprier et sauront les

mettre en œuvre le moment venu !

VIVRE LA MESSE !

« Vivre la messe chaque dimanche est, pour moi, faire un saut dans le

temps et se retrouver au milieu des apôtres, pour vivre en direct avec

eux, à travers les gestes du prêtre, la Vie de Jésus et son

Enseignement, de son Baptême à sa mort, sa Résurrection, son

Ascension dans le Ciel et son envoi en Mission, dans la Paix, adressé à

tous les baptisés dont je suis ! »

TOUT OU RIEN !

« Lorsque l’on est trop « TOUT », il faut nous détacher de « TOUT »

pour n’être plus « RIEN » et laisser le Christ habiter notre cœur ! Alors

on peut dire :

« Viens Jésus, viens demeurer en moi, de ton Esprit envahis-moi,

garnis ma vie du plein de Toi, que je ne vive que par Toi, avec Toi et en

Toi ! Amen !

VIVRE DANS L’ESPÉRANCE 

ENTRAÎNE PATIENCE ET PERSÉVÉRANCE !



LES YEUX DU CŒUR !

« Les yeux du cœur sont le 

microscope qui permet de voir la 

beauté invisible à l’œil nu et de s’en 

émerveiller » !

LES PETITS GESTES

« Ce sont les petits gestes 

« insignifiants » de chaque jour, 

accomplis avec Amour qui 

conduisent à la sainteté des 

« gens ordinaires » ! »
PRIÈRE

POUR LA PAIX DANS LE MONDE

Lorsque nous prions pour la Paix 

dans le monde, il suffit de dire : « Que 

ton règne vienne » ! car seul le règne 

de Dieu peut apporter la Paix sur la 

terre !

BAPTÊME ET SAINTETÉ

Le Sacrement du Baptême ne confère pas, de façon systématique, le 

don de Sainteté, mais nous invite à nous reconnaître « Enfant de 

Dieu » pour qu’Il fasse de nous des saints !

Ainsi, tout baptisé est appelé à la sainteté, en acceptant de faire 

confiance à Jésus et de se laisser transformer par Lui, sous le regard 

de Marie, qui dit à chacun de nous : « Fais ce qu’Il te dira » !

CE QUE DIEU VEUT !

Je n’espère de toi que ce que 

Dieu veut, car rien ne peut 

m’arriver de bien que Dieu ne 

veuille ! Et tu es ce qui m’est 

arrivé de mieux !

LE COMBAT SPIRITUEL

Comme il est violent le combat spirituel 

Quand on détourne son regard du bois de la Croix

Pour le tourner vers soi

Et qu’on a lutté toute la nuit 

Dans la douleur et dans les larmes

En se croyant abandonné !

Mais au matin, on s’aperçoit

Que Celui qu’on croyait perdu

A nos côtés s’était battu

Alors on crie : « Pardon Seigneur » !

Et la Paix revient dans nos cœurs !

PAIN DE VIE !

"La Parole, la Prière et le Partage

sont les ingrédients du "Pain de

Vie" qui me nourrit chaque jour et

qui remplit d'Amour la corbeille de

mon cœur !



LORSQUE L’ON DONNE, 

ON REÇOIT !

« Lorsque l’on aide une personne à 

traverser la rue, on la traverse avec elle, 

de même que lorsqu’on aide son enfant 

à grandir, on grandit avec lui » !

« Accepter une situation imposée contre son gré, n’est pas se 

résigner à la subir, mais à devenir acteur de sa vie, en agissant de 

façon responsable, pour transformer les conséquences en solutions 

que l’on veut apporter à cette situation ! »

ACCEPTER EN TOUTE LIBERTÉ 

UNE SITUATION IMPOSÉE CONTRE SON GRÉ !

S’IL ME MANQUE L’AMOUR !

« Ce n’est pas par mes œuvres que je suis chrétienne

mais parce que j’ai choisi d’appartenir au Christ et que,

à la demande de Marie, je fais « Tout ce qu’Il me dit »

par Lui, avec Lui et en Lui ! Sans Lui je ne suis rien

puisque Dieu est Amour et comme le dit Saint Paul :

« S’il me manque l’Amour je ne suis rien » !

ENTRE CŒUR ET RAISON !

On ne peut comprendre le projet de Dieu qu’avec le « Cœur »

Car Dieu est « AMOUR » et l’« AMOUR » est TOUT,

sauf « raisonnable » !

CULTURE GÉNÉRALE !

« Un Enseignant de culture générale qui, sous prétexte de laïcité, 

prétend instruire, en bannissant toute référence à la religion, 

est totalement ignare ! »

CŒUR OU RAISON ?

La « Raison » est limitée par son humanité 

Et l’Amour qui passe par le « Cœur » 

Lui donne l’infini de sa divinité !



LA MAIN DE DIEU !

« Comme un enfant lâchant la main de son père,

s’expose à tous les dangers,

Chaque fois que nous lâchons la Main de Dieu,

nous nous exposons au péché ! »

UNE LAMPE ALLUMÉE !

« J’ai trouvé sur ma route une lampe allumée

Pour éclairer mes pas,

Ce qui a fait de moi, un témoin de Lumière

Pour éclairer vos pas ! »

QUE NOTRE « OUI » SOIT « OUI » !

S’il t’a suffi d’un « Oui » Marie,

pour nous donner la « Vie »

Il nous suffit d’un « Oui »

pour entrer dans la « Vie » !

FOI, ESPERANCE ET AMOUR, PILIERS DE LA FAMILLE

« Quand nous cherchons Jésus avec Foi et Espérance,

Nous le trouvons dans la "Maison du Père" et demeurons en son Amour ! »

« Persévérer, Résister, Insister, Espérer, Recevoir ! »

Comme il est difficile de combattre sans arme

Dans la douleur et dans les larmes

« La PRIÈRE est l’arme qui permet de lutter contre le découragement »

DANS LES BRAS DE JÉSUS !

« Le matin à l’heure où je m’éveille, lorsque j’ouvre les yeux,

Je te souris, Jésus et je me donne à Toi
Puis, je prends le temps de faire les choses qui se présentent à moi

Selon ta Volonté, me laissant regarder par Toi

Jusqu’au soir, à l’heure où je m’endors, quand je ferme les yeux,

Je me blottis, Jésus, et m’abandonne en Toi ! »



CELUI QUI AIME CONNAÎT DIEU CAR DIEU EST AMOUR ! (1 Jn, 4)

Puisque Dieu est Amour, celui qui aime est porteur de Dieu !

Allons porter le Christ à nos frères !

L’AMOUR !

« L’AMOUR ne se « fait » pas, il se DONNE et il se REÇOIT ! »

LA SAINTETÉ !

« La sainteté n’est pas la perfection

Mais le chemin qui nous y conduit en marchant dans les pas de Jésus ! »

EXULTATION !

« Comme Toi, Marie,

Je suis comblée de Grâces !

Comme Toi, j’ai dit « Oui » !

Avec Toi, Ô Marie,

Le Seigneur fait pour moi des Merveilles

Et mon cœur exulte de joie ! 

Saint est son Nom ! »

CATHO OU CHRÉTIEN ?
« Il me semble que l’Eglise soit composée davantage de « cathos » que de vrais

Chrétiens ! Pour moi, un chrétien c’est celui qui, contrairement au jeune homme riche de

l’Evangile, accepte de tout quitter pour suivre le Christ et agir par Lui, avec Lui et en Lui

pour la Gloire de Dieu et le Salut du monde, alors que le « catho » se soucie davantage de

son propre salut que de celui de ses frères » !

« Alors Jésus dit à ses disciples : Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-

même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive. Car celui qui voudra sauver sa vie la

perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi la trouvera. » Matthieu 16, 24-25.

LA SPHÈRE DE DIEU !
"Alors que certains s’emploient à récolter de l’argent, jusqu’à obtenir les millions

nécessaires pour « s’envoyer en l’air », au risque de « perdre leur vie » dans l’espace,

gravitant éternellement, telle une orbite, autour de la terre ! je m’emploie à semer l’Amour

que je récolte au centuple, dans l’Espérance de « gagner la Vie » en gravitant dans la «

Sphère » de Dieu pour l’Eternité !"



ESPÉRANCE !

« Qu’avons-nous à espérer si nous n’avons rien à attendre ? L’Espérance naît dans

l’attente ! »

SAVOIR ET CONNAISSANCE !

"Le "Savoir" ne laisse pas de place au doute mais la "Connaissance" est le fruit de la Foi !"

« On ne sait que ce que l’on a appris, mais on connaît ce que l’on a reçu ! »

L’AMOUR !

L’AMOUR est l’Energie du souffle divin qui donne la Vie !

AIMER !

« AIMER, c’est apporter du BONHEUR en semant de la JOIE ! »

LE CORPS !

« Notre corps est le coffre-fort de notre âme, c’est pourquoi, il nous faut en prendre soin et le

protéger des regards indiscrets ! »

PITIÉ OU COMPASSION ?

La « PITIÉ » est un sentiment de tristesse que l’on éprouve face à une situation de

souffrance, par laquelle on ne se sent pas directement concerné, et qui donne un

sentiment d’impuissance pour y apporter un réconfort !

La « COMPASSION » est un sentiment d’AMOUR que l’on éprouve face à une

situation de souffrance, que l’on a envie de partager avec la personne concernée,

dans l’Espérance d’y trouver ensemble une consolation !

L’AMITIÉ SPIRITUELLE est une véritable histoire de « PUR AMOUR », qui n’est

conditionné par aucun attachement, mais qui aspire deux âmes, à cheminer

ensemble, pour s’élever en communion vers un même idéal !



LE BATEAU DE PÊCHE ET LE PAQUEBOT !

J’ai depuis toujours, le sentiment de ne pas être de ce monde, du moins de ne pas y trouver

ma place ! J’ai en effet, cette sensation de toujours naviguer à contre-courant, de la société

désabusée, dans laquelle nous vivons ! Je commence seulement à comprendre d’où vient ce

malaise ! En effet, si je ne viens pas d’un monde différent, je n’ai pas choisi la même

embarcation pour le traverser ! En réalité je n’ai pas grand mérite, je me suis contentée de
celle de mes parents, dans laquelle je suis née et où je me sentais en sécurité !

C’est un simple bateau de pêche qui comprend le strict nécessaire pour naviguer en toute

sécurité ! Le Patron est un homme, doux et humble de cœur, qui se fait très discret au point

qu’on peut avoir l’impression qu’il dort ! Cependant lorsque survient une tempête et que le vent

et la mer se déchaînent, il suffit que je regarde vers lui pour qu’il se réveille. Il me dit alors :

« Sois sans crainte, je suis là » ! et je réponds : « Jésus, j’ai confiance en Toi » ! Aussitôt le
calme revient !

Ce n’est malheureusement pas le cas de la plupart des passagers qui ont de plus en plus de

mal à supporter les tempêtes et quand ils voient passer un paquebot de croisière, ils ne

peuvent s’empêcher de maugréer contre leurs conditions précaires en les comparant avec le

luxe et le confort de ce bateau ; ils sont irrésistiblement attirés par l’atmosphère prestigieuse

qui se dégage de ce lieu magique où l’argent, le pouvoir et le sexe semblent être les principaux
attributs du capitaine !

Beaucoup d’entre eux se laissent prendre dans les méandres de ce paradis artificiel et

n’hésitent pas à se jeter à l’eau, espérant y trouver une place, au risque de leur vie ! Je n’ai

personnellement jamais été attirée par les signes extérieurs de richesse, ayant reçu le don de
voir au-delà des apparences qui sont souvent trompeuses !

Je préfère me fier au seul Maître à bord de ce bateau dont la vigilance permet d’éviter les

écueils, car je ne suis pas certaine que, dans ce climat, de plaisir et d’oisiveté, qui règne sur le

Navire, les membres d’équipage soient en mesure d’éviter l’iceberg qui risque de les entraîner
au fond de l’abîme !

Françoise



MES PENSÉES NE SONT PAS VOS PENSÉES !

Il m’est arrivé à plusieurs reprises, de faire référence au sentiment que j’aie de ne pas être de ce

monde ! C’est ce qui m’a inspiré le conte du « BATEAU DE PÊCHE ET DU PAQUEBOT » ! Je

viens encore dernièrement d’en faire l’expérience en me trouvant confrontée à des schémas de

pensée totalement différents du mien ! Voici deux anecdotes récentes, révélant deux faits qui se

sont passés à un jour d’intervalle et qui se veulent un exemple de ce que je vis presque

quotidiennement :

- Un samedi matin, je suis allée à l’église pour prier comme je le fais chaque jour. J’ai eu

l’agréable surprise de découvrir le nouveau Christ qui avait été installé la veille ! Je suis

restée, les yeux fixés sur Lui, comme anesthésiée, à l’observer sans qu’aucune pensée ne me

traverse l’esprit ! Puis, après m’être imprégnée des détails qui le rendaient unique, j’ai réalisé

ce qu’il représentait pour moi ! A mes yeux (ceux du cœur) cette Croix m’apparaissait comme

une Croix glorieuse puisqu’elle représentait, au-delà de la crucifixion, l’Espérance de la

Résurrection !

-

- Le lendemain matin, en arrivant à la messe, plusieurs personnes étaient en admiration devant

la Croix, s’exclamant « Qu’est-ce qu’elle est belle » ! quand une personne ajouta : « Oui, mais

je ne vois pas pourquoi on n’a pas gardé l’autre au lieu de dépenser de l’argent qu’on aurait pu

donner aux pauvres » ! Cette réflexion m’a fait penser à celle de Judas qui reprochait à Marie

d’avoir versé du parfum très cher sur les pieds de Jésus, au lieu de le vendre et de donner

l’argent aux pauvres ! Mais Jésus a fait remarquer que si elle avait répandu ce parfum, c’était

pour l’ensevelir, ajoutant : « Les pauvres, vous les aurez toujours avec vous, mais moi, vous

ne m’aurez pas toujours » !

Je constate que mes pensées font souvent référence à la Parole de Dieu dont je me nourris chaque

jour, et que j’essaie de mettre en pratique, depuis ma profession de foi à l’âge de 12 ans ! C’est

sans doute la raison pour laquelle je me sens si souvent en décalage avec les pensées des

hommes, car comme l’a dit Jésus : « Mes pensées ne sont pas vos pensées » !

- L’autre anecdote se situe l’après-midi du samedi. Ce jour-là j’avais accepté de participer

bénévolement à la collecte de la banque alimentaire destinée à l’épicerie solidaire. J’étais en

binôme avec une amie particulièrement dynamique pour son âge ! Cependant j’ai été très

perturbée et mal à l’aise par sa façon d’interpeller les gens et de les remercier qu’ils aient

contribué, ou non, en leur criant à haute voix :

- « MERCI POUR EUX » ! ce à quoi certains répondaient :

- « Merci surtout à vous de ce que vous faites pour eux » !

Chaque réflexion était pour moi comme un coup d’aiguille qui me transperçait le cœur, mais je n’ai

jamais osé dire à ma partenaire ce que je pensais de peur de lui faire de la peine !

Bien sûr, elle croyait bien faire et n’avait pas conscience de la souffrance que je ressentais en

constatant que les gens nous considéraient comme des bienfaiteurs, agissant pour une catégorie

de personnes qui nous serait inférieure !

Et je me contentais de dire : « MERCI BEAUCOUP » ! comme si j’étais personnellement

concernée !



LIBERTÉ – ÉGALITÉ – FRATERNITÉ

Beaucoup ignorent que ces trois mots : « LIBERTÉ – ÉGALITÉ – FRATERNITÉ » inscrits sur le fronton de nos mairies,

représentant la devise de notre République, et que l’on veut être le symbole de la laïcité, sont, à l’origine, des valeurs

chrétiennes !

En effet, si ces valeurs, ont été inspirées de la déclaration des droits de l’Homme, dans un souci humanitaire, c’est oublier

que c’est Dieu Lui-même qui a créé l’Homme à son image, c’est-à-dire « LIBRE » cependant, celui-ci, dans son refus de

reconnaître sa petitesse devant son Créateur et dans son désir de se croire son égal, est devenu esclave du péché

d’orgueil, à l’instar de la grenouille qui voulait se faire aussi grosse que le bœuf !

En créant l’Homme à son image, Dieu a voulu que chacun de nous soit différent et « Libre » de croire ou de ne pas croire

en Lui, afin que, dans un souci d’Égalité, favorisant l’esprit de Fraternité chacun respecte la Liberté de celui qui ne pense

pas comme lui !

Il est fort regrettable et dommageable que les Hommes qui choisissent de se glorifier du Pouvoir et de l’Argent finissent

par perdre leur esprit de discernement, et se laissent entraîner, inévitablement, dans l’abîme de l’absurdité !

Liberté n’est pas synonyme d’illimité et si l’on veut protéger son espace de Liberté, il appartient à chacun de fixer ses

propres limites en faisant appel à son discernement pour évaluer ce dont il a réellement besoin !

L’Égalité consiste à ce que chacun puisse déterminer son espace de Liberté et non à ce que tous les espaces soient

égaux, car tous n’ont pas les mêmes besoins !

La Fraternité, c’est respecter la Liberté de chacun en reconnaissant son Égalité à travers la complémentarité de ses

différences !

Je constate malheureusement que l’ignorance est à l’origine de cette descente dans le monde de l’absurde ! Il ne s’agit

pas du manque de savoir des personnes pauvres ou vulnérables, mais du manque de connaissances de celles qui

prétendent tout savoir et briguent le Pouvoir dans le but d’en retirer une gloire qui les rendra immortels aux yeux du

monde ! Ils n’ont pas conscience que cette concupiscence est en réalité un frein à leur immortalité aux yeux de Dieu !

LIBERTÉ !

Dans le contexte sanitaire lié à la pandémie du covid 19, il est souvent fait allusion à la privation de

liberté individuelle ! Notamment en ce qui concerne le passe sanitaire (vaccin ou tests obligatoires pour

certains lieux publics) ! Ces nouvelles mesures sont souvent une occasion de division entre les « pour »

et les « contre » la vaccination obligatoire, prétextant que c’est une atteinte à la liberté !

Mais qu’est-ce que la liberté ?

Pour un certain nombre d’individus, à mon sens, le plus grand nombre, la notion de liberté est de pouvoir

faire ou penser ce que l’on veut, sans aucune contrainte, en toute indépendance ! A mon avis, cette

définition de liberté est nulle et non avenue !

En ce qui me concerne, je pense qu’il ne peut y avoir de Liberté sans Volonté. Il revient à chacun de

fixer ses propres limites s’il ne veut pas se les laisser imposer par les autres ! Cela suppose un effort de

discernement pour reconnaître ce à quoi nous devons renoncer.

Il en est de même qu’un propriétaire d’un domaine privé, situé en lisière d’une forêt, qui ne souhaite pas

édifier de clôture délimitant sa propriété afin d’avoir l’illusion que celle-ci se prolonge à l’infini ! Il ne

faudra pas s’étonner si des promeneurs égarés traversent son territoire, violant ainsi le domaine de sa

sphère privée !

Notre Liberté dépend uniquement de notre Volonté à faire des choix selon nos propres convictions et à

les respecter, sans se laisser influencer par l’opinion publique ! Cela suppose une faculté à apprécier

avec justesse et clairvoyance les conséquences d’une situation ou d’un événement en faisant appel à

l’Esprit de Sagesse !

Ainsi, le meilleur moyen de protéger sa liberté individuelle est de définir ses propres limites en se

référant à son libre arbitre, barrière de protection infranchissable



RÉSERVOIR D’AMOUR !

Chacun de nous est créé par Dieu, à l’image de Dieu qui s’est fait homme, pour que l’homme soit Dieu !

Ainsi, nous sommes tous prédestinés à une vie de sainteté par des voies différentes et pour lesquelles

nous recevons les grâces nécessaires !

Il est donc évident que les dons ou les talents sont répartis proportionnellement aux besoins de chacun ! Si

certains reçoivent plus que d’autres cela ne veut pas dire qu’ils soient meilleurs ou qu’ils aient plus de

chance d’être sauvés mais que, ayant des capacités plus grandes il leur sera demandé davantage !

Cependant la prédestination ne suppose pas que nous n’avons pas le choix, car Dieu nous a créés libres

de croire ou de ne pas croire en Lui !

Beaucoup d’entre nous sont aveugles ou sourds et ne reconnaissent pas toujours leur véritable

« vocation » mais lorsqu’ils cherchent le chemin de la guérison, ils finissent toujours par trouver une lampe

allumée sur leur route, éclairant leurs pas vers Jésus, qui leur demande : « Que veux-tu que je fasse pour

toi ? » Il leur suffit de répondre : « Ouvre mes yeux, Seigneur, que je voie ! Ouvre mes oreilles, que

j’entende ! » Alors leur cœur tout entier s’ouvre pour accueillir Jésus et devenir un véritable « réservoir

d’Amour ! » dans lequel celui qui en a besoin pourra venir puiser !

Il était une fois, un grain de sel qui, après un long voyage, se réveilla au milieu de ses frères. En les

regardant individuellement, on pouvait s’apercevoir que chacun présentait une particularité dans sa forme

qui le rendait unique par sa différence. Cependant en regardant l’ensemble on pouvait se rendre compte

d’une certaine homogénéité quant à la conformité de leur taille !

Alors pourquoi ce grain de sel se sentait-il étranger dans ce monde où il ne trouvait pas sa place ? Il se

sentait observé par des regards hostiles qui semblaient lui reprocher une certaine supériorité qu’il ne

comprenait pas ! Certains lui faisaient remarquer qu’il était plus gros que les autres, mais qu’y pouvait-il ?

C’était sa nature, il était fait comme ça ! C’était peut-être la raison de son comportement différent si difficile

à comprendre pour les autres, qu’il avait lui-même du mal à comprendre !

Cette difficulté à communiquer était une véritable souffrance pour lui ! Loin de se sentir supérieur aux

autres, il se sentait vulnérable en raison de sa marginalité. En effet, il se trouvait dans une situation

paradoxale puisque cette force que lui conférait sa grande taille, le rendait faible face à la majorité de ses

congénères !

Il prit alors l’habitude de se mettre à l’écart du plus grand nombre et observa ceux qui comme lui, par-ci,

par-là, se trouvaient en marge du groupe et semblaient perdus ! Au regard de ce qu’il considérait comme

une fragilité, il sentait monter en lui cette force qu’il voulait partager avec les plus faibles !

Les années passant, il réalisa combien cette force lui avait permis d’affronter les épreuves en lui redonnant

goût à la vie ! Il comprit alors que c’était là sa mission : « Il suffit d’un grain de sel, comme lui, pour donner

de la saveur à la vie de ceux qui n’ont plus le goût de vivre ! »

PARABOLE DU GRAIN DE SEL



LA JEUNE FILLE ET LE VIOLON 
 

Il était une fois, une jeune fille qui avait pris l’habitude, chaque fois qu’elle passait devant, de rentrer 
dans l’église quelques minutes, pour y prier. Un jour, alors qu’elle se 
trouvait encore à l’extérieur, son cœur fut pénétré par une musique divine, 
source d’émerveillement qui alimenta sa curiosité. Alors qu’elle cherchait 
à découvrir d’où venait ce son mélodieux, elle aperçut ce violon et 
ressentit une émotion si intense que, posant son regard sur lui, elle 
l’aima !  
 
Ce n’était pas la première fois qu’elle voyait et entendait un tel instrument, 
mais elle n’avait jamais éprouvé à ce point, cette envie d’être comme 
lui pour transmettre à d’autres, cette profonde joie intérieure que lui 
procurait cette musique ! Celle-ci, agissant comme un aimant, la poussait 
à revenir chaque jour pour s’imprégner de cette douceur qui avait le 
pouvoir d’apaiser son cœur ! 
 

Un jour, très étonnée d’entendre le silence en entrant dans l’église, elle aperçut le violon qui semblait 
abandonné sur une chaise ! Elle ne put s’empêcher de le prendre dans ses mains et se mit à rêver qu’il 
lui suffirait de caresser les cordes avec l’archer pour obtenir la beauté de cette grâce poétique ! Hélas, 
il n’en fut rien !  
 
Surprises par l’inhabituelle dureté et l’inexpérience de cette main inconnue, les cordes se défendirent 
avec des notes discordantes qui la firent grincer des dents ! Elle réalisa alors que ce violon n’était qu’un 
instrument dans les mains du musicien qui avait composé la mélodie et qui avait l’art de caresser les 
cordes avec douceur et humilité ! Le violon faisait rayonner la musique grâce à celui qui en était le 
compositeur et le créateur de l’instrument. Sans son musicien, le violon reste muet ! 
 
La jeune fille comprit alors que si elle souhaitait, comme ce violon, faire rayonner la divine musique, il 
lui fallait s’abandonner dans les mains du Musicien car Lui seul pouvait tirer le meilleur d’elle-même ! 
Cependant si elle n’avait pas entendu le violon, elle n’aurait jamais connu le Musicien ! C’est pourquoi 
le violon a toujours une place importante dans son cœur ! 
 
« Heureux, celui qui par son rayonnement laisse transparaître le visage du Christ et nous conduit à Lui 

Le Royaume des Cieux est à lui ! » 
 
Françoise 
 
 



PARABOLE DU GÂTEAU POUR 100 PERSONNES

A l’occasion de la fête du village, un chef pâtissier fut sollicité pour confectionner

un gâteau pour 100 personnes ! Il décida de donner leur chance à 100 pâtissiers

amateurs afin qu’ils réalisent ensemble ce gâteau, destiné à la vente, ainsi qu’un

deuxième, équivalent, qu’ils se partageraient en rétribution de leur participation !

Le jour de la fête, les 100 parts du premier gâteau furent rapidement écoulées,

quant arriva un homme que son maître avait chargé d’acheter le gâteau tout

entier ! Voyant qu’il arrivait trop tard, il aperçut le deuxième gâteau et proposa

de l’acheter tout entier au double de son prix ! Le chef pâtissier voyant là son

intérêt accepta la proposition et l’homme, avant de partir, dans un geste

généreux, retira une part du gâteau qu’il proposa, aux 100 pâtissiers, de

partager entre eux !

Cette histoire se veut l’illustration de ce qui se passe sur notre planète sur

laquelle un petit nombre de personnes possèdent 99% des richesses, laissant

l’ensemble de la population mondiale se partager le reste !

LE PETIT BOUT DE LA LORGNETTE !

« Celui qui regarde le journal télévisé pour s’informer de ce qui se passe dans le

monde, est comparable à celui qui passe quelques minutes par jour, devant sa

fenêtre, à regarder ce qui se passe dans sa rue, pensant, par ce moyen, être

informé de tout ce qui se passe dans sa ville !

L’écran de télévision n’est rien d’autre que le « petit bout de la lorgnette » qui

diminue notre champ de vision, en grossissant un détail spectaculaire de la

réalité, pour en masquer l’essentiel » !



















Destination : VIE ÉTERNELLE

OUTILS

Feuille de route : EVANGILE

Boussole : CROIX

Immunité : BAPTÊME

Clés : CONFIRMATION (Sagesse-Intelligence-Science-Conseil-Force-Piété-Crainte de 

Dieu)

Joker : SACREMENT DU PARDON

Barres énergétiques : EUCHARISTIE

Options : SACREMENT DU MARIAGE – ORDINATION – VIE RELIGIEUSE - CÉLIBAT

Bonus : PRIÈRE

Objectif :

Permettre à tout être humain, quel qu’il soit, et d’où qu’il vienne, de pouvoir accéder, en toute

liberté, à la Vie éternelle.

La règle consiste, pour chaque individu, à :

1.Former une équipe en invitant toute personne rencontrée sur le parcours avec une

préférence pour celles qui semblent le plus en difficulté. Des personnes qui bénéficient de

l’immunité, dès la naissance, pourront constituer des équipes spécifiques afin de guider celles

qui ne l’ont pas encore reçue et qui souhaiteraient l’obtenir.

2.Former un seul corps (l’Eglise) pour surmonter les différentes épreuves en utilisant les

différents outils mis à disposition.

3.Eviter le plus possible de rester seul pour ne pas être tenté de se laisser entraîner par des

concurrents malhonnêtes dont le seul but est d’anéantir l’adversaire.

4.Si pour certains, le parcours semble trop difficile, ils ont toujours la liberté de renoncer, au

risque de ne jamais atteindre la destination finale, ou au contraire d’utiliser le bonus qui

renforcera les outils mis à leur disposition et augmentera toutes leurs chances d’atteindre leur

objectif dans les meilleures conditions.

Les principaux atouts indispensables pour réussir ce parcours sont de disposer de ces 3

vertus que sont : La Foi, l’Espérance et l’Amour, sachant que celles-ci peuvent s’acquérir et

grandir tout au long du parcours, à condition de ne pas chercher à être le meilleur mais à

donner le meilleur de soi-même ! Cependant les meilleures places de la Vie Eternelle seront

réservées à celles et ceux qui auront revêtu le grand manteau de l’Humilité !

Françoise

PARCOURS INITIATIQUE POUR LA VIE ÉTERNELLE
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